
参加人数 回答数 回答率

61人 39 76%

67人 43 77%

Ｑ年齢 Ｑ説明について

年齢 諸福小 四条北小 諸福小 四条北小

２０歳未満 1人 0人 8 7

３０代 2人 1人 13 8

４０代 8人 5人 8 9

５０代 6人 5人 3 7

６０代 21人 30人 7 12

無回答 1人 2人 39 43

合計 39人 43人

Ｑ新庁舎に有ればよいと思う機能

●施設（５人）
市民が憩える場所/展望フロア/エレベーター/エスカレーター/市民交流の場（無料）

●大東市のアピール（６人）
三好長慶コーナー/大東市グッズ販売所・パンフレット配布場所/ダイトンの部屋/
道の駅（大東の特産物を販売）/コミュニティ広場（見本市会場）/地域情報/
大東市の歴史や名所、旧跡に関する資料・本を展示する部屋

●複合化（１８人）
ミニオフィス・会議場/商工会議所、Ｄ-Ｂｉｚ、高度専門家と連携した起業支援/
レストラン・喫茶/商業機能・エンターテイメント機能/福祉ショップ/
市民会館・大ホール・市民病院・保育所/イベントスペース/お金をもうけるスペース/
コンビニ等テナント/町の活性化、生き残りに寄与するもの/宴会などができる食堂/
大東市の企業が市民にアピールできる場所/各種団体が使える貸会議場/
子供だけでなく大人も行ける24時間もしくは夜間休日診療所/
子供の教育提供（英語・リトミック・プログラミング・ディベート）/

●防災（１１人）
防災施設や防災システム/避難スペース/防災機能、災害時の対応施設/災害に強い庁舎/
市民の安全安心を守っていく中枢の場所/

●交通（７人）
駅-京阪百貨店-新庁舎をつなぐ連絡通路/駅バス停までの直結道・回廊/
コミュニティバスの停留所/北部地域からの市役所へのシャトルバスの運行/
駅から雨にぬれず段差もない通路/楠の里方面から行きやすく/
週２日ぐらい車を出してほしい/

●役所機能（９人）
ワンストップサービス（障害・遺族年金含む）/年金事務所等の派出所/タッチパネルでの案内
在宅で市役所手続きができるようにしてほしい/市民が使いやすい利用しやす役所/
24時間窓口/分散化改善/障害者・高齢者にやさしい庁舎

合計

分かりやすかった

どちらかというと分かりやすかった

どちらかというと分かりにくかった

分かりにくかった

無回答

住民説明会アンケート結果

諸福小　7/17（火）

四条北小　7/20（金）

議員数(内)

10人

11人
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Ｑ説明会の感想、その他の意見等

【複合化について】１１人

◆複合化はいらない役所機能だけでよい。民間の意見ではなく、市民の意見を大切にしてほ
しい。

◆要するに赤井に移転しなければ、民間は来てくれない。しかし、民間はイズミヤや京阪百
貨店のようにいつまでもいてくれるとは限らない。

◆ビジネス・文化・活性化利用の為、民間利用は有益。

◆民間施設は単独で赤井につくればいい。

◆放っておけば衰退していくであろう街の未来のために庁舎に付加価値をつけていくべき。

【機能や手法などについて】１７人

◆民間の資金はあくまで見込みであるからあてにできないとき建設が中止になるのでは。

◆ＰＦＩ方式の導入が今回の肝になっているようだが、その内容及び成否についてもっと説
明が必要。

◆民間権利者との権利関係を明確化すること。

◆近隣ショッピングセンターとの連携が必要

◆ＰＦＩ方式では私たちの意見を聞き入れてもらえないのでは。

◆役所機能があちこちバラバラになっているのは不便なので１つに統一する方がよい。

【災害対策について】９人

◆地震や豪雨の発生に早期に対応できる庁舎の建設を望む

◆阪奈道路は慢性渋滞道なので災害時どうなるのか。今の岡山、広島の状況をよく見て考え
ていただきたい。

◆災害の規模はどれ位に想定していて、災害対策は十分に考えられているのか。

◆災害対策の機能がきちんとあるなら、場所は消防跡地でも現在地でもよい。

◆現在地の方が災害時に対処できるのでは。

◆耐震化６〜７程度で南海トラフに対応できるのか。今回のような1日200ミリ以上の豪雨
にも対応できるのか。

◆以前の大東市水害を十分考慮してほしい。

【駐車場について】４人

◆近隣商業施設の駐車場は今でも障害者スペースに健常者が平気で止めている。身体障害者
には今の場所の方が利用しやすい。

◆オペラパークの駐車場はあてにしないでほしい。（今すでに混雑しているので）

◆230台の駐車場で足りるのか。職員の駐車スペースはあるのか。
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【交通渋滞について】8人

◆阪奈道路は現状でも混んでいるのに、新庁舎が行けばさらに混むのでは。

◆庁舎に入るのも、庁舎からでるのも困難になるのでは。

◆敷地が狭く、交通面で問題がでるのでは。

◆混雑防止のための道路の拡張や右左折レーンの設置が必要。

【説明会について】２５人

◆質疑応答時間が少ない。大事なことなので市民の意見をきいてから練り上げたうえで提案
してほしい。移転ありきではダメ。

◆スライドの資料も手元に欲しかった

◆もっと少人数で意見交換できる場があるとよい。3カ所の説明会では少ない。

◆説明会に若年者の参加を願いたい。

◆土日の日中帯に説明してほしい。

◆分かりやすかった。

◆説明の方々ももう少し具体的に納得させる話術を考えてください。

◆具体性のない説明は意味がない。

◆結果報告のような説明ではなく、決定するまでの経過の説明も掘り下げてしてほしい。

【その他】１４人

◆現庁舎や土地は売らず長期借用したほうがよい。山間部の利用について広く意見を求め活
用してみては。

◆ＩＴ化をすすめれば、執務スペース、駐車場の最小化が図れる。

◆アクセス。、広さ、防災面を考えて深北小跡地を活用してはどうか。

◆メリットばかりでデメリットの説明がなく、計画案の信用性の有無の確証や検証がない。

◆赤井は狭すぎる現地建替えや深北小跡地の方がよい。

◆人の土地を借りるのには問題がある。

◆今後の市町村合併のことも考慮するべき。

◆住民アンケートを全市民に対しとってほしい。

◆多くの働く世代に知ってもらうために動画を流すといいと思う。

◆移転に興味を持つべき世代への注意喚起が必要。Ｕｓｔｒｅａｍ配信など工夫が必要。

◆消防跡地に移転というが、大東市の玄関となる住道駅のサンメイツ１番館が空洞化してい
ることが懸念される。庁舎の一部移転を考慮してほしい。

◆サンメイツ跡地という案はないのか。消えた理由がわからない。活性化に有益なのでは。
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